

Eine bewegte und unterhaltsame Nacht

Im Kirchgemeindehaus Rüegsau wurde die «Lange Nacht der Kirchen» gefeiert

Mit zahlreichen Gästen hat auch die Kirchgemeinde Rüegsau gemeinsam mit der Kulturgruppe «Ezetera» die «Lange Nacht der Kirchen» mit einem sorgfältig ausgedachten Programm im Kirchgemeindehaus Rüegsausachen gefeiert. Mit Bewegung für alle, die mitmachen wollten, startete die Linedance-Gruppe unter der Leitung von Therese Zürcher. Mit einem feinen und eindrücklichen Auftritt vertrat die fünfköpfige Gospelgruppe «Stimmlich» aus Burgdorf die angekündigte Gruppe «Pfaffenrock», die infolge Krankheitsfall leider nicht dabei sein konnte. Die stimm- und instrumentalstarke Band «Painted Blue» brachte mit ihrem allerersten Auftritt in dieser Zusammensetzung in der Öffentlichkeit ziemlich Bewegung ins Haus. Dank Musik, Gesang, Bewegung, guten Gesprächen in den Pausen bei klei-



Linedance unter der Leitung von Therese Zürcher.

Bilder: Rosmarie Stalder

nen feinen Köstlichkeiten und dem Käthi Lehmann wird der Abend in Abschluss mit dem gemeinsamen Singen unter der Leitung der Organistin bester Erinnerung bleiben.

Rosmarie Stalder



Die Band «Painted Blue».



Die Gospelgruppe «Stimmlich».